Asamblea general de la Caja

Aprobación del Balance y Cuentas de Resultados de 1979

El día 27 de junio celebró Asamblea General Ordinaria la Caja Insular de Ahorros. El acto tuvo lugar a las siete de la tarde, en el Centro de Educación Especial de Monte Coello, y durante el mismo se aprobaron el Balance y Cuenta de Resultados de 1979 y los objetivos de nuestra Entidad para el presente ejercicio. Presidió el titular del Consejo de Administración, don Lorenzo Olarte Cullen, con asistencia de los restantes miembros del Consejo y de los consejeros generales que integran la Asamblea, máximo órgano rector de la Caja.

Se inició el acto con la exposición por el Presidente del Informe que el Consejo de Administración presentaba a la Asamblea, en el cual se ofrecía un análisis de las principales magnitudes correspondientes al ejercicio del año 1979 y los objetivos para el actual ejercicio.

Comenzó resaltando el señor Olarte Cullen que a pesar de las dificultades que encierra el actual contexto económico nacional e internacional, que se reflejan intensamente en la economía de nuestro Archipiélago, la Caja cerró el ejercicio de 1979 alcanzando prácticamente en su totalidad los objetivos que para el mismo se habían fijado.

Pasó seguidamente a analizar las magnitudes económicas que han tenido una mayor relevancia en la Entidad durante el pasado ejercicio, destacando, entre ellas, el crecimiento de los recursos ajenos en 6.918 millones de pesetas, lo que supone un índice de incremento del 22,25 por ciento, muy superior a la media nacional de las Cajas de Ahorros. Con ello la Caja Insular de Ahorros de Gran Canaria alcanzó una cifra total de depósitos de 38.002 millones de pesetas. Señaló, igualmente, que en 1979 se habían concedido 7.080 préstamos por un valor total de 8.844 millones de pesetas, con los que se ha prestado un importante apoyo a sectores vitales de nuestra economía como la vivienda, la industria, la construcción, el turismo, la agricultura, el comercio, etc., y también a las Corporaciones Locales. Asimismo informó sobre la evolución de la Tesorería, Cartera de Valores, Inmovilizado y Cuenta de Pérdidas y Ganancias.

En el análisis del cumplimiento y ejecución de los objetivos fijados por la Asamblea General para el año 1979 se detuvo en los diferentes aspectos y matices que deparan la Cuenta de Resultados, en la que se ha obtenido una sustancial mejora, y los capítulos de Inversiones, Valores, Préstamos y Créditos, Actuación en Empresas Participadas, Inmovilizado, Morosidad, Crecimiento y Expansión, Personal, Mecanización y Organización y Obra Benéfico Social.

Finalmente entró en la consideración de los objetivos para el presente ejercicio, recordando al respecto las variables con mayor peso específico en el Balance de la Institución, entre ellas la cifra de inmovilizado, el apoyo financiero a empresas participadas, la morosidad en la cartera de préstamos y créditos y los avales.

«No queremos concluir esta exposición —terminó el señor Olarte— sin manifestar nuestro agradecimiento a los señores consejeros generales —que tan acertadamente nos han marcado las líneas



Objetivos para el presente ejercicio: Importante apoyo a sectores vitales de nuestra economía

fundamentales de nuestra actuación—, agradecimiento que hacemos extensivo a todos los empleados, que se han esforzado con total dedicación en ejecutar los acuerdos adoptados por este Consejo; pero de forma especial hemos de expresar nuestra profunda gratitud a los clientes, que al depositar y renovar permanentemente su confianza en la Caja nos han permitido alcanzar los logros aquí expuestos y nos estimulan para —a pesar de las dificultades— seguir en el camino emprendido».

Aprobado el informe del Consejo de Administración, informó de las actividades desarrolladas en los cinco centros que integran la División de Asistencia al Subnormal (Clínica Sagrada Familia, y centros de Educación Especial de Monte Coello, El Toscón y Lomo Blanco y Centro de Psicodiagnóstico), el Servicio Agrícola -con sus diferentes Departamentos y sus Plantas Experimentales-, el Centro de investigación Económico y Social, la Escuela de Turismo, el Club de Jubilados, Residencia Inagua, etc. Igualmente, de las Actividades Culturales que se desenvuelven a través del Aula Cultural, Sala de Arte, Revista «Aguayro», Publicaciones, «Cuaderno Cultural de la Caja», apoyo a instituciones culturales y realización de actividades deportivas. En concreto a la Obra Social de la Caja se destinaron en el pasado año 147 millones de pe-

La Asamblea también aprobó después de un amplio debate la liquidación del presupuesto de Obras Sociales correspondiente a 1979 y el previsto para 1980.

Igualmente se presentaron los detallados informes de la Comisión Revisora del Balance y de la Comisión de Control.

Prosiguiéndose con el desarrollo de los puntos del orden del día de la Asamblea se pasó seguidamente a la designación de dos censores que formarán parte de la Comisión Revisora del Balance, resultando elegidos doña María del Carmen Rodríguez Cárdenes y don Maximino Vallejo de Blas.

Otro de los asuntos tratados hacía referencia a la obligación de cubrir en fechas próximas una plaza vacante en el Consejo de Administración, acordándose incluir la elección del citado consejero en la renovación de cargos del Consejo de Administración que tendrá lugar en septiembre.

En el capítulo de ruegos y preguntas intervinieron varios consejeros generales que, al igual que durante el debate de los distintos puntos del orden del día, hicieron diversas consideraciones. La sesión tuvo una duración ininterrumpida de cuatro horas.